

28.04. 2023

Erneut fünf Teams im Rennen

Tennis: SSV Wildpoldsried
startet in die neue Saison

Wildpoldsried Mit fünf Mannschaften startet der SSV Wildpoldsried in die neue Tennis-Saison. Allen Widrigkeiten zum Trotz wurden die Plätze in einer Gemeinschaftsaktion spielbereit gemacht. Das Aprilwetter jedoch erschwerte bisher eine gezielte Vorbereitung auf die Medenrunde.

Wie im Vorjahr gehen fünf Mannschaften an den Start. Die Knaben 15, im Vorjahr Vizemeister und Aufsteiger in die Südliga 3, werden alles versuchen, in der höheren Liga Fuß zu fassen.

Den Weg nach unten wählten hingegen die Damen. Sie gingen freiwillig von der Südliga 3 in die Südliga 5, um hier mit einer Vierer-Mannschaft die Wettkämpfe bestreiten zu können. Die Aufstellungsprobleme im Vorjahr und der Weggang von Spitzenspielerinnen Vanessa Kittel veranlassten sie zu diesem Schritt.

Die Herren 1 spielen wie im Vorjahr in der Südliga 3 und treffen auf alte Bekannte wie den TC Oy-Mittelberg. Die Herren 2 bekommen es in der Südliga 4 hauptsächlich mit Teams aus dem Ostallgäu zu tun. Einzig das Lokalderby gegen Günzach steht wieder auf dem Programm. Erneut in der Südliga 1 treten die Herren 40 als Spielgemeinschaft mit dem TSV Betzigau an. Sie spielten in den vergangenen Jahren an der Spitze mit und wollen erneut bei der Titelvergabe ein Wörtchen mitreden. Mit Uwe Duchardt erhielt das Team eine deutliche Verstärkung. (rom)